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若狭・美浜地域 中高一貫教育 連携通信 Ｎｏ.６

平成 27年 12月 1日発行
編集 中高一貫教育事務局

～ 11/11 「３中学校 美方高校見学会」感想 ～

連携
・連携に入ると、普通より高校の授業をより早く準
備して大学への進学に向けてしっかり勉強するん
だと改めて思った。（三方中）

・今回の見学でますます連携に入ろうか入らないか
ということに迷った。（美浜中）

・英語と数学は得意分野なのでそれを早くにみんな
より上のレベルでできるのは良いなと思った。（上
中中）

授業
・高校生はたくさん発言して先生に質問したりして、
やっぱり中学校とは雰囲気が違うなあと感じた。

（美浜中）
・コミュニケーションを大切にしている授業が多く、
意見を共有できるのでいいなと思った。（上中中）

・授業は思っていたほど堅苦しくなく、難しい選挙
関係のことを楽しく学んでいた。（美浜中）

・先生と生徒がとても仲がいいので、「これはきっと
わかるようになるな」と思った。先生が丁寧に教
えてくださっていたのでとてもわかりやすそうだ
ったし安心した。（上中中）

・授業では私語がなくとても緊張感があり、進むペ
ースも速かった。中学では数学１問を１０分ほど
とるが、今日の授業では５分ほどだった。（三方中）

・英語は、授業中の会話も基本的に英語だったが、
自分が知っている単語や文法も使われていたので、今のうちから内容をおさえておくことがやっぱ
り大事なんだと思った。（上中中）
・物理の授業を見てとても難しそうだと思った。高校になると授業も難しくなり宿題も増えるらし
いので、今のうちにしっかりと勉強する習慣をつけたい。（美浜中）

高校生活
・高校は中学校より自由になるだろうが、その代わり自分の責任が大きくなると感じた。（三方中）
・学校紹介ビデオで、とても楽しそうな行事があることがわかった。先輩方の様子を見てとてもキラ
キラしていて楽しそうだった。（美浜中）

・高校は人数が多く学科も３つもあるので、中学校よりも多くの人と話すことができるし、自分のや
りたいことを学ぶことができるのでいいなあと思った。（三方中）

四重奏
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部活動
・野球部はとても声が出ていてしっかりと練習をしてい
たので、僕もここでやってみたいなと思った。（上中中）

・県ベスト４の高いレベルの野球部を見学した。声も出
ているし明るいし元気あふれる、とても強いチームだ
とそこでわかった。そしてやっぱり基本は大切だと改
めてわかった。（美浜中）

・ピッチャーを見てとても憧れた。自分もこんなふうに
なりたい。（美浜中）

・部活動見学の間、先生はあまり話をせず、生徒が自分
たちでしていることに驚いた。「走るときはのびのびと
走らせている」ということを先生が話されていたので、
そこがアベック優勝につながったんだと思った。（三方
中）

・毎日のように美方高校の人達と同じ湖でボートを練習し
ているが、今日見学に行ったら「さすが高校生だな」と
思えるところがたくさんあった。特に礼の時、頭を下げ
る時間がとても長くてかっこよかった。（美浜中）

・吹奏楽部体験ではただ吹くだけでなく、ダンスも歌もあ
ったので楽しそうだと思った。（三方中）

・吹奏楽部は演奏もとても上手で一緒に踊って楽しい時間
を過ごせた。とてもみんな元気よくて気持ちよかった。
（三方中）
・合唱部では「旅立ちの日に」を全員で歌った。合唱コン
クールの練習とはまた違ったハーモニーを奏でられて、
とても楽しかったし、合唱のすばらしさを改めて感じる
ことができた。（上中中）

・美術部の雰囲気がとても明るくて良かった。デッサンを
している姿がかっこよかった。（美浜中）

今後に向けて
・高校生になるまであと一年と少し。じっくりと進路を考え授業をしっかりと聞きたい。高校に行っ
て困らないように。（美浜中）

・今日の見学会では改めて、受験の難しさ、高校の雰囲気、部活 動の楽しさなどがわかった。これ
からは高校に向けて勉強に取り組みたい。（三方中）

・何も知らなかったので少し不安がなくなった。今回の見学で学んだことを踏まえ、前向きに美方高
校を考えていきたい。 （上中中）

小説家村上春樹さんはこう述べています。「本当にやりたいことをやろうとすると、飛行機にたと
えれば長い滑走路がなくてはならない」。プロ野球のイチロー選手も「夢をつかむことというのは
一気には出来ません。小さなことを積み重ねることで、いつの日か信じられないような力を出せる
ようになっていきます。」と話しています。昨日のふんばり、今日のがんばりが明日の確かな一歩
へ、将来の夢の実現へと着実につながっています。中学生の皆さん、共に努力していきましょう。


